

FERIA DE SALUD Y CHARLA EDUCATIVA POR EL DÍA MUNDIAL DE LA DIABETES



En conmemoración al Día Mundial de la Diabetes, durante la jornada del lunes 14 de noviembre en el PAISE Recoleta se llevó a cabo una feria de salud y una charla educativa, con el objetivo de dar a conocer las características de esta enfermedad, pero fundamentalmente se abordó el tema de prevención y control de la diabetes.

La feria se realizó de horas 11:00 a 15:30 donde participaron los servicios de: endocrinología, oftalmología, laboratorio, farmacia, nutrición, psicología, enfermería y trabajo social; brindando información desde diferentes perspectivas sobre la prevención y tratamiento de la enfermedad.

La charla educativa se realizó en el auditorio, de horas 13:00 a 14:00, donde los especialistas de endocrinología reforzaron la información referente a la diabetes. Al culminar la charla se realizó el sorteo de varios “canastones saludables”, que fueron entregados a la población que participó tanto en la feria como en la charla educativa.



Estas actividades fueron organizadas por el servicio de Endocrinología en coordinación con autoridades del PAISE Recoleta.